

Antrag der Grünen - ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 13.02.2019

von

GR Mag. Gerald Kuhn

Betreff: Generelle Regelungen für zukünftige Wintersperren von Gehwegen

Es ist sehr erfreulich, dass am Schloßberg derzeit alle Gehwege geöffnet sind und dass bei der Wintersperre genau auf die Wetterlage geachtet wird. Dies gilt jedoch nicht für alle Grazer Parkanlagen. Dabei könnte die Holding Graz eine flexiblere Handhabung aus anderen österreichischen Landeshauptstädten, die Kleine Zeitung berichtete darüber Ende Jänner, für die Zukunft übernehmen.

Daher stelle ich seitens der Grünen – ALG folgenden

Antrag

Die Holding Graz wird in Bezug auf flexiblere Wintersperren von Gehwegen ersucht zu prüfen, wie Sperren in anderer österreichischer Landeshauptstädte gehandhabt werden und bei entsprechendem positiven Ergebnis die Regelung auch in Graz umzusetzen.